

Helmut Gall feiert 80. Geburtstag

Bodenwöhr. Am Sonntag feierte Helmut Gall seinen 80. Geburtstag. In Niederlangenau im Sudetenland geboren, wurde er mit seinen Eltern aus der Heimat vertrieben und fand dann in Blechhammer eine Heimat. Hier spielte er für den TV Bodenwöhr lange Jahre Fußball, bevor er dann zur SpVgg Bruck wechselte. Dem TV blieb er aber als Mitglied treu und stellte sich zwei Perioden als zweiter Vorsitzender in den Vereinsdienst und wurde aufgrund seiner langjährigen Mitgliedschaft zum Ehrenmitglied ernannt. Beim ESV, wo er bereits seit der Gründung Mitglied ist, fungierte er als Vorsitzender und hat vieles angeleiert und durchgeführt. Auch Abordnungen des Männergesangs- und Turnvereins gratulierten. Die Soldatenkameradschaft ernannte ihn anlässlich

des Geburtstags zum Ehrenmitglied. Ebenso kamen Pfarrer Johann Trescher und Bürgermeister Georg Hoffmann mit Seniorenbeirat Robert Gruber zum Gratulieren vorbei. Be-

ruflich war Gall bis zur Rente 20 Jahre im Vertrieb bei MAN beschäftigt. Der Jubilar ist auch interessiert an seiner Gemeinde und war für eine Periode Teil des Gemeinderats. *tgl*



Die Abordnung der Soldatenkameradschaft ernannte Helmut Gall (2. v. l.) zum Ehrenmitglied.
Foto: Albert Gleixner









